
平成３１年第１回宝達志水町教育委員会会議録要旨 

 

開会日時   平３１年２月７日（木） 

会議場所      宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室 

出席委員      山岸教育長、米澤委員、市村委員、松田委員、大﨑委員 

欠席委員      なし  

説 明 員      岡田学校教育課長、宮城学校教育担当課長、定免生涯学習課長、村井埋

蔵文化財センター室長 

 

開  会   午前９時００分 

 

１ 教育長事務報告 

会議資料１ページにより要点報告を行った。 

 

２ 付議議案 

議案第１号 宝達志水町立学校管理運営規則の一部を改正する規則について 

岡田学校教育課長が資料に基づき説明し、原案のとおり承認された。 

 

３ その他 

   今後の日程について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  （委員の意見等） 

 

質問 大﨑委員（指導主事訪問Ｃについて） 

○昨年１２月に実施された県評価問題の成績はどうであったか。 

○指導主事訪問Ｃは、県全体または中能登教育事務所管内のどちらの取

り組みであるのか。 

回答 宮城学校教育担当課長 

○県内市町別で小学校、中学校ともに２番目の成績であった。今後も、

この結果を踏まえて、子供たちの力を付けていくことと先生方の指導力

を高めることに活かしたい。 

○指導主事訪問Ｃは、中能登事務所管内独自の取り組みであり、各教育

事務所の方針に基づき実施している。 

質問 米澤委員（立志式について） 

○今年度は、中学校のランチルームで実施された。昨年までの役場大集

会室では生徒全員の顔や様子が伺えてよかったが、今回は、座席の形状

から全員の顔が見えなかったので、来年度から工夫してほしい。 

回答 定免生涯学習課長 

○今年度から移動の時間短縮や、中学校が統合して１校になっている観

点から中学校で実施した。立志式の会場は、体育館も検討したが講演会

もあるため、寒さ対策を考慮し、ランチルームとした。なお、今後は時

期等も含め検討したい。 

意見 松田委員 

○立志式当日に、中学校が私立高校の入学試験会場となっていたが、ク

レームはなかったか。 

回答 定免生涯学習課長 

○立志式の会場準備を前日に行うなど、中学校と綿密な打ち合わせをし

て、十分に配慮したため、結果的にクレームはなかったが、来年度は私

立高校の入学試験と同日に行わない方向で検討している。 

意見 

質問 

市村委員（その他について） 

○地域に密着したふるさと教育を継続的に実施してほしい。 

○押水第一小学校において、宿泊を伴うスキー合宿がなくなったと聞く

が、その経緯を教えてほしい。 



（以上） 

 

閉  会   午前９時４５分 

 

                  

 

回答 岡田学校教育課長 

○ふるさと教育については、今後も講師を招いて文化財等に触れ合うこ

とや、現地へ赴く校外活動も継続していきたい。また、末森城を舞台と

したイラスト入りのパンフレットを作成中であり、小学校高学年から使

用できるよう準備しており、歴史の授業に取り入れていきたい。 

回答 宮城学校教育担当課長 

○現在、宿泊を伴うスキー合宿を行っている小学校はない。保護者のニ

ーズもあるが、町内小学校の足並みを揃えることや費用面を考慮して学

校が判断したと考えられる。なお、行事等を変更する場合は、保護者に

根拠を含めて明確に説明すべきであることを学校に周知する。 

質問 松田委員 

○３学期が始まったが、インフルエンザの発生状況はどうなっている

か。 

回答 宮城学校教育担当課長 

○インフルエンザについては、１月下旬に相見小学校１、２年生が２日

間、２月上旬に宝達小学校２年生が２日間の学級閉鎖となっているが、

それ以降に学級閉鎖になるような感染拡大はしていない。 


